



# 大好き大野

令和5年6月8日

N.O., 2

文責 山口

## お茶摘み

4月28日（金）に、1, 2年生は学校で、3～6年生は地域の豊野さんのお茶畠をお借りして、茶摘みを行いました。子供たちは、昨年もしているからか、慣れた手つきで、友だちと楽しく話しながらお茶を摘んでいました。1年生もはじめてではありましたが、小さな手で一生懸命に摘んでいました。

ご協力いただきました、豊野さん、また、当日お手伝いをくださった保護者のみなさま、大変ありがとうございました。



## サラ玉収穫

本校は、毎年サラ玉を作りて得た収益金で、カンボジアに学校を作る取組を行っています。今年も、町役場の方々や地域おこし協力隊員の大町さんなどの協力を得て、サラ玉の収穫を行いました。今年は、昨年度と比べて玉が小さく、収穫量も少なかったため、十分な量の販売とはなりませんでしたが、毎年少しづつでも続けていくことで、カンボジアの学校建設にお役に立てればと思っています。

保護者も方々にも、たくさん買っていただき、ありがとうございました。



警察署と役場で販売しました。↓

↑  
丁寧に収穫しました。



# 台湾との交流



5月29日（月）に、大野小学校に台湾高雄市の興達小学校、廣興小学校、觀亭小学校から、児童26名と引率者11名（通訳兼添乗員含む）が大野小学校を訪れ、交流をしました。

本校は、校歌で台湾の方々を歓迎し、5,6年生が簡単な英語を使って学校紹介をしたり、全校児童が台湾の小学生に折り紙を教えたりして交流しました。

台湾の小学生は、太鼓のリズムに合わせて人形操るパフォーマンスや、藍染め体験の発表をしたりしました。また、お人形のプレゼントもいただきました。

給食まで一緒に食べて、午後は佐敷小学校との交流をされ、夜は、なんと、大野小学校と佐敷小学校の児童宅にホームステイをさせていただきました。

初めての体験づくしだでしたが、いい交流ができたと思います。ご協力いただいた皆様へ改めて感謝を申し上げます。ありがとうございました！

